

À noter

• Horaires d'été du Dimanche 30 juin au Dimanche 23 août

- Messes Dominicales : Samedi : 18h30 – Dimanche : **11h00** et 18h30.
- Messes en semaine : Du Lundi au Vendredi : 19h00 – Samedi : 9h00.
- Adoration du Saint Sacrement : Jeudi de 19h30 à 20h00.
- Jeudi 6 août Transfiguration du Seigneur : 19h00 Messe.
- Samedi 15 août Assomption de la Vierge Marie : 11h00 et 18h30 Messes solennelles.
- Pas de chapelet ni de groupe de prière de « l'Agneau Imolé » en juillet et août.

Nous aurons la joie d'accueillir le Père Janvier en renfort au mois de juillet.

• Horaires à partir du Dimanche 30 août

- Messes Dominicales : Samedi : 18h30 – Dimanche : 10h00, 11h30 et 18h30.

• Dimanche 13 septembre – Dimanche de Rentrée Paroissiale

- Messes : 10h00 et 11h30.

• Confessions juillet-août

- **A partir du 1^{er} juillet** : Du Mardi au Vendredi : 18h00- 18h30 (en demandant au prêtre qui prépare la messe).

• Accueil juillet-août

- Souvent le matin, en fonction des bénévoles présents. Si urgence, privilégier le répondeur ou le mail.

• Bibliothèque

Amis lecteurs,
Profitez de la période estivale pour vous plonger dans la lecture.
La bibliothèque reprendra le mercredi 9 Septembre.

• Jeudi 9 juillet

Fête de Notre-Dame de Paix

• Vendredi 17 juillet

Fête des Bienheureuses Carmélites de Compiègne



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 – Mail. p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi au Samedi : Le matin en fonction des bénévoles
Répondeur ou mail

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 11h00, 18h30

Messes en semaine : à 9h00 le samedi

Messes à 19h00 du lundi au vendredi

Confessions : du mardi au vendredi : 18h00-18h30

Dimanche 28 juin au Dimanche 6 septembre 2020

Dans un nouveau rythme !

Voici cet été 2020, bien particulier après ces événements récents du Covid. Nous pouvons encore parler longtemps de ce moment. Mais peut-être est-ce le temps aussi de rebondir et d'envisager la rentrée que nous voulons. Les vacances c'est important pour revoir l'essentiel.

Dans notre vie chrétienne, après un événement fort, nous apprenons par la méditation des Ecritures Saintes à vivre, à continuer à vivre, à bâtir des projets. Notre vie quotidienne tout au long d'une année a besoin d'un équilibre qui est à décider dans la mesure du possible. Il s'agit de voir quel rythme hebdomadaire nous prenons pour règle (comme une règle monastique qui nous protège contre nous même !), et quels projets vont être entraînants. Un jeune couple de la paroisse me pose récemment cette question : Comment être l'année prochaine au service de la personne dans le quartier.

Il est important de se fixer des objectifs pour passer ces étapes de la vie spirituelle. Quatre personnes ont demandé le baptême à l'issue du confinement. Nous, chrétiens du dimanche, nous avons encore beaucoup d'étapes à franchir, et chrétiens moins habitués, des décisions à oser : se confesser, penser au long terme...

Ainsi pour résumer, l'arbre qu'est notre vie a besoin de racines ! Pour ne pas tomber lors d'une tempête, donnons nous le temps de fortifier ces forces cachées !

Bon été et en union de prière !

Père Etienne Givélet

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net